5月に入り、初夏の風がすがすがしく感じられる季節となってきました。

4月末には日高地方中体連春季大会が行われ、各部とも懸命に頑張ってくれました。この冬から春にかけて、一生懸命取り組んできた練習の成果を存分に発揮してくれたものと感じています。その中で、卓球部や陸上部は個人種目で第1位を獲得する等、活躍を見せてくれました。剣道部や柔道部も含め、6月に行われる県大会では、自分の持てる最大限の力を発揮し、悔いのない試合をしてきてほしいと願っています。

また、5月16日(木)から19日(土)にかけて、3年生は東京方面の修学旅行に行ってきました。三日間とも天候に恵まれ、また、体調を崩す生徒もおらず、無事に行程を終えることができました。旅行中の生徒の様子を見ていると、

「時間に遅れないようにしよう」「他の人に迷惑が掛からないようにしよう」といった気持ちや姿勢が随所に見られ、節度あふれる良い旅行になったと感じています。また、多くの場所で生徒たちが微笑んでいる姿が見られ、「笑顔満載」の旅行になっていたことも強く印象に残っています。

修学旅行は、中学生にとって一番心に残る学校行事です。仲間と共に過ごしたこの旅行で、たくさんの思い出が心に刻まれたのではないかと思います。 3年生の生徒たちには、この旅行での経験や仲間との絆を、是非今後の生活につなげていき、より充実した学校生活を送ってくれることを期待しています。

## 中体連春季大会より





修学旅行より





